

Article écrit par Nicolas HEIDET le 10 février 2014

Kia GT4 Stinger (Salon de Détroit 2014)

On démarre avec Kia et le concept GT4 Stinger.

Soucieux de s'offrir une image ultra-dynamique, Kia dégage un engin très original qui pourrait préfigurer une future concurrente pour le coupé Hyundai Genesis. Au programme, ce coupé 2+2 abrite un moteur 4 cylindres 2,0 litres turbo dont la puissance est portée à 315 ch. Si ce type de véhicule à propulsion trouvera facilement son marché aux États-Unis, en Europe, c'est plus délicat ces temps-ci. Donc impossible de savoir si ce GT4 Stinger débarquera un jour sur nos routes.